## 「 笑顔・自信・絆」 のある学校 校訓 自主・心・健康





牛徒数 1年生 103名 2年生 102名 3年生 101名

306名

瑞穂中だより

「1月号」

令和7年1月8日発行

## ポジティブ思考で前進 瑞穂中!

校長 内山 留美子

令和7年(2025年)を迎えました。皆様お健やかに新年をお迎えのことと、お喜び申 し上げます。新年を迎え、教職員一同、心を新たにして教育活動に取り組んでまいり ます。昨年同様、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、今日の3学期の始業式では、西武・そごう百貨店の新聞広告を用いて話をしま した。この広告のモデルには、大相撲の炎鵬(えんほう)関が起用されています。力士と

しては小柄ですが、多彩な技を駆使して大きな 力士を倒す姿が多くの相撲ファンを魅了して います。ここに新聞広告の文章を再掲します ので、もう一度、自身で読んでみましょう。 上から読んでいくと、否定的でマイナスな 感じがしますが・・・「さ、ひっくり返そう」 の言葉どおり下から一文ずつ読んでいくと、 不思議なことに肯定的で魅力あるプラスの 言葉に変わります。見方を変えると考え方 が大きく変わるのです。

3学期は、登校日を数えてみると、3年生 は卒業式まで45日、1・2年生は修了式まで 52日と大変短い学期です。しかしこの期間は 一年間を締めくくり、最後の仕上げをする大切

これまでの努力や準備が実を結ぶ時期 んできたことや努力してきたことが、 芽吹いて一気に伸びる勢いのある年

縁起の良い言葉を口にして 目標達成に近づけよう!

## さ、ひっくり返そう

大逆転は、起こりうる。 わたしは、その言葉を信じない。 どうせ奇跡なんて起こらない。 それでも人々は無責任に言うだろう。 小さな者でも大きな相手に立ち向かえ。 誰とも違う発想や工夫を駆使して闘え。 今こそ自分を貫くときだ。 しかし、そんな考え方は馬鹿げている。 勝ち目のない勝負はあきらめるのが賢明だ。 わたしはただ、為す術もなく押し込まれる。 土俵際、もはや絶体絶命。

西武・そごう百貨店 2020 年元日新聞広告より

な時期でもあり、これまで以上に自分を高めていくことが、4月からの新しい生活や 学年の良いスタートにつながります。共に過ごしてきた仲間とともに、これから経験 する全ての出来事をポジティブに捉えて、自らの成長の糧にしていって欲しいと思っ

ています。

そして、今年は巳年です。へびは、脱皮を繰り返して 成長することから、変化と新たな挑戦のエネルギーが 高まる年だと言われています。変化を恐れず、新しい 自分に生まれ変わるチャンスを大切にしていきましょ う。そして何より皆さんにとって、これまでの努力 や準備が実を結び、勢いを増していく一年であって 欲しいとも思っています。

皆さんの挑戦による前進を応援しています!

		8	9	10	11	12
		始業式	3時間授業	3時間授業		
┃   ウィークの為、電話対応は16:45			発育測定	❶避難訓練		
までです。ご注意下さい。			安全集会	<b>❷</b> 2年全学調 事前検証		
13	14	15	16	17	18	19
成人の日	5時間授業		火曜日課			
	月曜日課		1年実力テスト			
	給食開始	専門委員会				
	部活動なし	完全下校17:00				
20	21	22	23	24	25	26
		3年私立高校受験	3年私立高校受験	1年4時間授業		
				341年スキー教室		
<b>6</b> 学校保健委員会	<b>⑤</b> 2年修学旅行			事前集会		1年スキー
	集会			読書フェスティバル		教室
27	28	29	30	31		
3年埼玉県公立高			学校評価者委員会			
校WEB出願開始			1年4時間授業			
		1年スキー教室				
1年スキー教室	1年スキー教室	振替休日				

OL OL

## 「日本一の読書のまち三郷」読書ウィーク

市内小・中学校における読書に関する取組を、児童生徒の保護者・ 地域住民をはじめ市内外の方々へ発信し、「日本一の読書のまち 三郷」を推進するために、下記の期間を読書ウィークとしています。 読書だよりでも詳細をお知らせしています。ぜひ参加してみて 下さい。

令和7年1月20日(月)~令和7年1月24日(金)

※令和7年 | 月24日(金)第 | 8回三郷市読書フェスティバル

#### わた 今月の紹介者 ≪ 山田 親男 先生 (理科)≫

#### 『なぜ、学ぶのか、』 板倉 聖官 著

この本は、科学者であり教育研究者でもあった、板倉聖宣さんが 残してくれた文章のうち、特に若い人に向けて書かれたメッセージを 厳選して収録したものです。そこに書かれている考え方は、

これからの未来を元気に生きていくうえで きっと役に立つと思います。

おススメの

Æ



日本一の 読書のまち三郷

# 聴中の発質。自信・辞

### 「あいさつ向上キャンペーン」

12月号学校だよりで紹介しましたが、これまでのあいさつを一歩進めて、授業の初めと終わりの『語先後礼の徹底』に取り組みました。今後の生活において、「相手を敬う心、大切にする心」を一人一人が大切にしていってほしいと思います。今回の取組で、多くの学級で素晴らしいあいさつをすることができました。



## 2学期保護者会開催

16日(月)から18日(水)の3日間、各学年の保護者会を開催しました。1年生は生徒と保護者の皆様も参加し、「スキー教室事前集会」を行いました。スキー当日の日程、3日間のきまり、持ち物等、一つ一つ確認を行いました。2年生は、「職場体験発表会」を行いました。どのクラスもグループごとに資料を準備し、聞き手に分かりやすい発表を心掛けていました。「働くことは、毎日責任が伴い、大変だと感じる」という感想をもつグループが多かった一方で、「コミュニケーションをしっかりとること」「任されたことをただやるのではなく、自分なりに工夫して取り組んでいくこと」「接客には、笑顔を忘れない」など多くの学びがあったようです。3年生は、6時間目に体育館で全体会のみ行いました。2学期の生活、今後の進路事務に加えて、今年度最後の保護者会ということで、この2年半を振り返るスライドの上映もあり、これまでの心身の成長を実感する機会にもなりました。



## SOS の出し方教育実施

20日(金)、2校時に全学年各クラスで SOS の出し方教育を行いました。中高生 2万人へのアンケート、あならが困ったとき誰に相談しますかという質問に対して、1位は友達、2位は親でしたが、なんと3位は、だれにも相談しようと思わないという回答がした。なかなか SOS を出しにくい状況の人が多いことがわかりますね。当に困ったときに何気なく相談である人がいるとよいですね。



## 薬物乱用防止教室開催

20日(金)、3校時に埼玉県警察本部少年課の非行防止指導班「あおぞら」の婦警の皆さまをお招きし、『薬物品用防止教室』を行いました。薬物のとさ、そしい友人ではている薬物が、親して気軽にサンスをがからであるでは、関係では、できているでは、「できでは、「できでは、「できでは、「できでは、「できでいきできでは、「できでいきできでは、「できでいきでは、「できでいきでは、「できでいきでは、「できでいきでは、「できでいきでは、「できでいきできでいきできでいきできていきでいきできていまい。」といるでは、「ないないない」といいました。



## 保護司との懇談会開催

保護司会(彦成地区・早稲田地区)の皆様と懇談会を行いました。学校や地域の様子などを話し合う中で、「落ち着いた学校生活を送っている」「地域でもあどがるがよくできている」ことながが話題となりました。率直に瑞穂中学校を褒めてくださることは大変嬉しいことですね!

変嬉しいことですね! 保護司さんには、大変お忙しい中、来校いただきありがとうございました。今後ともよろしくお願いたします。



## クリスマスコンサート開催



## 「絵本読み聞かせ」開催

12月は、3年生の各学級が、家庭科の時間に瑞木小学校を訪問し、「絵本の読み聞かせ」を開催しました。毎回、1、2年生のクラスで行いましたが、元気に出迎えてくれた児童もいて楽しい雰囲気でできたようです。

生徒の感想を紹介します。

「最初は、小さい子の相手をするのはとても心配していましたが、実際、読み聞かせをしてみて、楽しんでくれている表情が見れてとてもよかったです。今後、児童や幼児とかかわる機会があったら今回の経験を活かしていきたいです。」とてもよい経験になりましたね。



## 「中学校新標準服候補モデル展示会」

11月29日(金)、12月2日(月)の2日間、瑞穂中学校の視聴覚室で共通制服の展示会を開催しました。最終日には、アンケート対象の1年生にクラスごとに見てもらいました。

「自分たちが着るかもしれない…」という想いもあって、皆、真剣に見入っていました。中には、説明カードを丁寧に見ながら、それぞれの特徴を確認している生徒もいました。



## 「瑞木小学校 20 周年記念式典」で 吹奏楽部が演奏

11月30日(土)、瑞木小学校20周年記念式典(第二部)で、瑞穂中の吹奏楽部が演奏を行いました。「シュガーソングとビターステップ」(UNISON SQUARE GARDEN)、「怪獣の花唄」(Vaundy)、「クリスマスソング」(back nmber)など、計5曲を演奏しました。演奏に合わせて手拍子がわき起こり、ソロの部分では温かい拍手をいただきました。吹奏楽部の皆さん、素敵な演奏をありがとうございました!



# 蠍 あいいっぱい 『夢』心を育む 瑞穂中!

